



上田市立東小学校
学校だより

望と勇

令和3年11月8日(月)
No.14
担当 久保田俊也(教頭)

校外学習 真っ盛り！

各学年で計画をしている校外学習が実施されています。

1年生 10月15日(金) 遠足(上田城址公園)

絶好の遠足日和でした。上田城址公園の往復は元気よく、安全に歩きました。公園では、真田神社周辺を散策したり、本丸前で記念撮影をしたり、遊具を使って楽しく遊んだりしました。子どもたちの笑顔いっぱいの遠足となりました。持ち物の準備等、ありがとうございました。



2年生 10月28日(木) 乗り物遠足(上田創造館)

なかなか触れる機会の少ない電車に興味津々の子どもたちでした。「改札」「ホーム」「券売機」など、初めて知る言葉・物もたくさんありました。実際に体験することで学習を深めることができました。上田創造館では、プラネタリウムを見ました。実際の東小学校の校舎や学校から見る空の様子を映していただきました。近くの長池公園では、思い切り遊び、おいしいお弁当をいただきました。大満足の児童でした。お弁当や持ち物の準備等、ありがとうございました。



3年生 10月27日(水) 上田中央消防署見学

3年生になって初めての遠出で、初めての見学でした。ドキドキ、ワクワクしながら行きました。消防署では、実際に消防車や救急車、使っている道具や服装などを間近で見せてもらいました。お話ししてくださる方の目を見て真剣に聞く姿、わかったことを一生懸命メモする姿は素晴らしかったです。帰校後、班ごとにまとめ学習を行いました。わかったことをまとめていく中で、全員が活発に発言する姿がありました。



4年生 10月14日(木) 長野市見学(長野県庁、少年科学センター、善光寺)

集合が朝早い7時だったので、「どうしよう、何時に起きればいい？」…そんな児童もたくさんいたようです。今回は、見学場所での受け入れ人数の関係で、学年を2つのグループに分けて、同じ場所を別の順番で回ってきました。お昼の時には全員がそろい、情報交換などもしていました。予定よりも少し早めに帰校し、家路につきました。長野県庁の階段を11階まで上ったり、善光寺境内を歩き回ったりと、動き回る場面がたくさんありました。お弁当の準備等、ありがとうございました。



どの学年も、実際に見たり聞いたり感じたりして、教室では学ぶことができない貴重な学習をすることができました。「5年塩田平めぐり」「6年修学旅行」「あおぞら・あさかぜ社会見学」については、今後の学校だよりで報告をさせていただきます。

避難訓練をしました

11月1日(月)、火災を想定した避難訓練を行いました。

これまで学級単位で行ってきましたが、感染警戒レベルが下がったので、全校一斉に実施しました。

全校一斉は今年度初めてでしたが、担任の先生方の指示を守り、整然と訓練をすることができました。校長先生からは、「万が一、火事があったときは、黙って放送を聞き、何をしなければならないか考えて行動すること」「避難の原則『お・は・し・も』を守ること」が大切であることをお話していただきました。

これから寒くなり、火気を扱うことが多くなる季節です。ぜひ、ご家庭でも火の怖さ、火気の扱い方について話題にさせていただけたらと思います。よろしくお願いします。



学校から

◆ある1年生児童の保護者様からいただいた運動会の感想(一部)です。

運動会、短い時間でしたが、楽しめました。いつも3人で走って3位になるから走りたくないと言っていたのですが、当日は6年生が応援してくれて、2位になれた!と、とても喜んでいました。転ばず走れば、それでいい、と思っていましたが、子どもは速く走りたいんだな、と思いました。6年生のリレーも、ちょっと感動するぐらい楽しく見ました。運動会ができたことに感謝です。

また、地域の方からいただいた花火の感想(一部)です。

学校からのチラシを見て、とても楽しみにしていました。とてもキレイで感動しました。コロナで学校やPTA活動も制限ばかりでつらいと思いますが、ぜひ頑張ってほしいです。あの花火を見て、応援したい気持ちになりました。ありがとうございました。

スポーツ祭の後、夜7時からのPTAの皆さんの企画してくださった花火は、とてもきれいで見とれてしまいました。児童からも、「花火、きれいだったね。」「迫力があったね。」「先生も見た?」と目を輝かせて話してもらいました。児童だけではなく、地域の多くの皆様も同じお気持ちであったと思います。企画をしてくださったPTA理事会の皆様に厚く御礼申し上げます。

◆感染予防対策!職員玄関に新たに「非接触式検知器サーモマネージャー」を設置しました。万全な対策で、「安全・安心な学校づくり」に努力していきます。



今後の行事の予定

◆11月11日(木)12日(金)、6年生が長野県南信地方に修学旅行に出かけます。15日(月)は6年生のみ、お休みとなります。

◆11月18日(木)は参観日です。9時から10時の間(1教室15分以内)の参観をお願いします。校内作品展を行っていますので、併せてご覧ください。

◆11月25日(木)は、来入児健康診断・音楽会前日準備のため、下校時刻が早まります。1~3年生は12時40分(給食あり)、4~6年生は15時00分です。

◆11月26日(金)は、校内音楽会です。児童・保護者とも入れ替えとなります。当日お持ちいただく参加証は、後日、配付します。

◆年間行事予定表に、12月3日「ひんがし発表会」となっています。例年、クラブ活動や課外班活動の発表を保護者の方に見ていただいています。今年度はコロナ禍ということでクラブ活動が十分に行えていません。そこで、展示やビデオ録画を発表します。保護者懇談会期間中に見ていただきます。課外班は音楽会での発表に代えさせていただきます。よろしくお願いします。